

# De Coti à Porto, déconfinement désormais unifié sur les plages

Si l'accès au bord de mer était largement autorisé depuis le jeudi de l'Ascension, certaines spécificités persistaient suivant les communes. Depuis hier, l'entrée dans la deuxième phase de déconfinement va de pair avec une plus grande harmonisation. Toujours sous conditions



Seule plage du territoire de la Capa à être restée fermée après le 21 mai, le golfe de Lava a finalement rouvert le week-end dernier.

PIERRE-ANTOINE FOURNIL



Depuis hier, les plages de la Pieve d'Ornano, sur la rive sud du golfe, qui avaient rouvert en « dynamique », ont retrouvé le plus classique mode « statique », avec serviettes autorisées.

PIERRE-ANTOINE FOURNIL